
お寄せいただいた意見や要望について 

意
見
・
要
望
の
内
容 

①市営住宅の跡地の管理をしっかりやってほしい。雑草を刈ったあと放置しているの

で、すぐに雑草が生えてくる。防草処理をすれば草刈するより費用は安いはずだ。 
②ハザードマップについて市長に説明してほしい。 

市
か
ら
の
回
答 

 
【回答①】 

日頃より市の行政運営に御理解及び御協力をいただき感謝申し上げます。 

ご意見をいただきました市営住宅跡地の草刈りの件ですが、御指摘のとおり、過去

に刈った草を回収しないことがありました。今後は、刈った草の処分も含め除草作業

を行っていきます。 

また、防草シートの件ですが、近年実施しました市営住宅の解体工事では、解体後

に防草シート及び採石の設置工事を合わせて行っております。そのため、同跡地につ

いては今後、草の繁茂状況などを考慮して防草シートの設置を検討していきたいと考

えております。 

市営住宅跡地は、引き続き皆様の御意見及び御協力をいただきながら管理に努めて

まいりますので、今後ともよろしくお願いいたします。 

 

【回答②】 

ハザードマップは、災害による被害から避難する際の参考としていただくため、被

災想定区域や避難所等の情報をまとめた地図です。 

ため池ハザードマップについても、もしもの災害に備えて、日頃からご家族等で避

難場所や避難経路についてご確認いただくため、ご活用ください。 

不明点等ございましたら担当職員までお問い合わせください。 


